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Der Fahrgastbeirat wurde über die neue App "LeipzigMOVE" informiert und erhielt Informationen 
über die Funktionen. 

Der Fahrgastbeirat kritisiert die fortwährende Beibehaltung des 15-Minuten-Takts auf der Mehrzahl 
der Linien. Zwar werden an zehn Punkten die Fahrgastzahlen gemessen und bei Bedarf 
"Verstärkerfahrten" eingesetzt, diese können jedoch nicht über die gängigen Verkehrsinfo-Apps und 
die Website der Leipziger Verkehrsbetriebe angezeigt werden, sodass der Fahrgast keine Information 
darüber hat. Der Fahrgastbeirat hat zudem deutlich gemacht, dass sich vermehrt Fahrgäste in immer 
voller werdenden Bahnen unwohl fühlen und macht deutlich, dass die LVB so KundInnen verlieren 
wird. Der Fahrgastbeirat wünscht zudem eine transparente Kommunikation, wie und wann eine 
Rückkehr zum regulären Fahrplan erfolgt.  
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